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En Iturbide la alcaldesa Cristina 
Yavidia llevo a cabo el programa 
“Aprende y Emprende Iturbide
Iturbide, Nuevo León.- Hoy la mujer 
tiene una imagen diferente pues con 
los programas que se llevaron a cabo 
por parte del instituto de la mujer de 
Iturbide, han desarrollado nuevas 
técnicas y aprendizajes.

    Se llevó en curso "Electricidad 
Recidencial Básica", con el objetivo de 
aprender y demostrar que la mujer 
tiene capacidad para hacer cualquier 
otro trabajo y así demostrar el talento 
de las damas del Hogar.

    La alcaldesa Cristina Yavidia, dijo 
que la mujer no nada más es para estar 
en la casa también tenemos mucho 
talento y parte de este curso es 
aprender y saber que tenemos la 
capacidad para trabajar en cuestiones 
importantes.

    Hoy somos el impulso de México y 
las nuevas mujeres han puesto el 
ejemplo de trabajar y sobresalir por si 
solas.

    Una vez más damos muestra del 
talento que tenemos y seguiremos 
l levando nuestro desarrol lo y 
conocimiento para el bien de nuestro 
municipio comento.

    En otro orden de ideas en el marco 
conmemorativo del 112 Aniversario de 
la Revolución Mexicana nuestra 
Alcaldesa C. Cristina Rodríguez hizo 

entrega de equipo de entrenamiento 
para la escuela municipal IMUA 
LIMALAMA ITURBIDE.

    “Los felicito por su participación en 
el desfile, por su entrega y dedicación a 
este deporte, aprovechen esta 
oportunidad que el municipio ofrece de 
manera gratuita para todos ustedes, 
e s p e r a m o s  p r o n t o  t e n e r  u n  
campeonato o torneo en nuestro 
municipio, seguiremos apostándole al 
deporte porque ustedes son el futuro 
de Iturbide, felicidades y excelente 
presentación” mencionó la alcaldesa

Zaragoza, Nuevo León.- Valla trabajo que a venido realizando el 
Arquitecto, Arturo Guevara Soto, el presidente municipal en verdad está 
haciendo historia, pues hoy por no dejar de nombrar alguna, todas las 
comunidades han contado con al menos un beneficio.

    Hoy las calles se encuentran en buen estado pavimentadas, bachatas, 
los parque, jardines, escuelas además de mantener un municipio limpio 
pues el camión de basura pasa a diario y esto desde luego abla bien de la 
imagen en Zaragoza.

    Así mismo la primera Dama presidenta del DIF municipal Lic. Mildred, 
no deja de recorrer los ejidos y apoyar a los ciudadanos tanto como 
traslados a diferentes hospitales, así como con medicamentos, 
despensas, ayuda de índole económico como pagar recibos de luz claro a 
las personas que viven en condiciones meramente humildes.

    Así es como la administración 2021-2024 de General Zaragoza, trabaja 
constantemente, con el único objetivo de llevar al progreso a los 
habitantes.Esperamos que el amigo Arturo Guevara, siga trabajando así 
pues la ciudadanía a a lado bien de su persona.

    Por eso decimos que el alcalde está haciendo Historia.

DIRECTOR GENERAL PEDRO PABLO MARTINEZ PEREZ



REVISTA EL PERIFERICOPAG. REVISTA EL PERIFERICOPAG. 02 REVISTA EL PERIFERICOREVISTA EL PERIFERICOPAG. PAG. 19

M
el

ch
or

 O
ca

m
po

, N
ue

vo
 L

eó
n 

A
dm

in
is

tr
ac

ió
n 

20
21

 -
 2

02
4

Salinas V
ictoria, N

uevo L
eón A

dm
inistración 2021 - 2024

Salinas Victoria, Nuevo León.- En el Parque Industrial 
HOFUSAN se realizó la Ceremonia de la Primera 
Piedra para la construcción de la fábrica de DAYE, 
empresa especialista en equipo de jardinería que 
generará más 2,000 empleos. 

En Salinas Victoria somos tierra fértil y llena de 
oportunidades. 

Nuestro objetivo es ver crecer a nuestro municipio, a 
nuestros ciudadanos y a toda la industria que aquí se 
instala.

Seguiremos trabajando para que Salinas sea orgullo 
de todo México y un referente a nivel internacional. 
Estamos a la orden

Salinas Victoria, Nuevo León.- El 
edil fue invitado a dar banderazo de 
la escuela militarizada en este 
municipio.

El municipe agradeció, la invitación 
por parte General Brigadier Martín 
Sanchez Castillo, director del 
Plantel. 

La Preparatoria Militarizada Mariano 
Escobedo cuentan con más de 400 
alumnos de nuestro municipio y 
seguiremos trabajando para 
colaborar en su desarrollo. 

Un gusto recorrer sus instalaciones 
y ver todas las herramientas que 
reciben nuestros jóvenes. 

RAUL CANTU DE LA GARZA
PRESIDENTE MUNICIPAL DE SALINAS VICTORIA, N.L.

elchor Ocampo, Nuevo León.- Durante el 

Maño 2022, el ayuntamiento de Ocampo, 
N.L. que encabeza Orlando Ramos 

García, lleva a cabo proyectos estratégicos que 
puedan contribuir a la identidad del municipio, 
acciones como en obra publica asistencia social 
entre otros, pretenden ser consolidados como 
algunas de las acciones más relevantes de la 
reciente administración.

   Mantener el vínculo con todos los sectores de 
la sociedad en un marco de diálogo respetuoso y 
atención puntual hacia los habitantes, con un 
trabajo de total coordinación entre los tres 
órdenes de gobierno e inversión conjunta para  
Ocampo, N.L., son factores clave para seguir 
generando resultados y garantizar el éxito en la 
transformación dl municipio, destacó el 
presidente municipal.

Melchor Ocampo, N.L. seguirá renovándose con 
la labor ciudadana que hemos establecido los 
gobiernos federal, estatal y municipal, en un 
mismo sentido, transversal, de contacto directo 
con todos los sectores y con la misma 
convicción de consolidar un municipio próspero 
para las generaciones actuales y por venir, 
expresó el Presidente Municipal,.

Destacó el liderazgo de cada miembro de su 
equipo de t rabajo  por  ser  e jemplo de 
coordinación, compromiso, responsabilidad y 
gestión puntual que ha permitido mejorar la 
calidad de vida en Ocampo, N.L. y sus 
comunidades,.

Ese apoyo constante que hemos recibido por 
parte de la autoridad federal y estatal es el que 
transforma Ocampo, N.L. y lo seguirá haciendo 
durante este año para beneficio de todos, 
puntualizó el edil.

Este municipio es sinónimo de liderazgo, 
fortaleza económica, legalidad y democracia, 
gracias al trabajo coordinado entre los tres 
órdenes de gobierno que privilegian el bienestar 
social  enfatizó el presidente municipal.

Aún nos quedan muchas acciones por 
emprender y consolidar, mi compromiso es y 
seguirá siendo con los ciudadanos, quienes me 
han dado su confianza para llevar las riendas del 
ayuntamiento, continuaremos dando nuestro 
mejor esfuerzo por mejorar las condiciones de 
nuestro municipio, y trabajaremos hasta el 
último día que resta de nuestra administración, 
tengan la certeza que nuestro esfuerzo es 
pensando en tener un mejor municipio”.
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Hidalgo, Nuevo León. El alcalde del municipio 
jesús Rodríguez, Mejor conocido como Chuyin" a 
estado siempre al pendiente de las soluciones en 
Hidalgo y hoy le tocó a la colonia Benito Juárez, 
quién en pocos días estar pavimentada, los 
avances van  viento en popa.

    El edil dijo que se está trabajando no nadamas 
en esta colonia si no que hay mucha demanda 
donde la gente nos exige que pongamos atención 
a la problemática en general.

    Hoy su amigo Chuyin" les dice vamos a trabajar 
p o r  e l  mejora
m i e n t o  d e  
todas las colonia
s estén seguro
s que en l o s  
rincones m á s  
le janos  l levare
mos e l  progres

o nadamas les digo que no se me desesperen.

    La administración 2021-2024 de Hidalgo que 
presido solventara cada una de las necesidades 
de eso estén seguro mi compromiso es con la 
gente con mi municipio por eso seguiré 
trabajando por el progreso del municipio que me 
vió nacer no los voy a decepcionar, comentó.

Por otro lado nos visito personal de dirección de 
Agua y Drenaje de Monterrey con la finalidad de 
darle seguimiento a los proyectos pendientes de 
nuestro municipio, Esperen cosas buenas mi 
gente. 

Finalmente la Administración 2021-2024 
encabezada por el C. Alcalde Jesús Rodriguez 
Lozano adquiere y hace entrega de unida de 
traslados al departamento de protección civil, 
para un mejor servicio para nuestra gente.

Mi compromiso es con la ciudadanía 
con la  gente  por  eso la  La 
administración de Abasolo que 
represento trabaja de manera directa, 
Reynaldo Cantú.Quién sigue si ritmo 
de trabajo como presidente municipal 
es el edil de Abasolo, el susodicho a 
realizado un sin fin de obras en 
beneficio para la ciudadanía, prueba 
de ello es que las obras se notan en las 
calles en los parque y jardines y muy 
en especial en la  carretera Monterrey- 
Monclova pues los conductores ya 
p u e d e n  t r a n s i t a r  d e  m a n e r a  
Segura.Así como el presidente 
municipal de esa localidad trabaja con 
espero y esfuerzo pero sobre todo dar 

lo mejor de si para tener un municipio 
limpio seguro y ordenado.

   En ot ro  orden de ideas 
conmemoramos el CXII Aniversario de 
la Revolución Mexicana, con el 
tradicional desfile cívico, contando 
con la participación de todos nuestros 
planteles educativos. 

   Mi total reconocimiento al personal 
directivo, docente, administrativo y de 
intendencia de cada una de las 
instituciones participantes, así como 
al alumnado y a los padres de familia 
por su colaboración para el correcto 
desarrollo de este evento.
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Mier y Noriega, Nuevo León.- 
El presidente municipal del 

Sur del estado Santana 
M a r t í n e z  P e ñ a ,  a  
llevado al municipio al 
progreso y eso lo 
dicen los habitantes 
de dicha localidad.

    En un recorrido por 
e l  Sur  de l  es tado  

especialmente en Mier y 
Noriega, nos dimos la tarea 

de hacer una entrevista a los 
ciudadanos de esa localidad en Cerros Blancos un 
ciudadano de Nombre Jose Herrera, menciono que 
gracias al trabajo que a realizado el alcalde hoy se 
cuenta con caminos en buen estado además dijo que 
se tiene un dinerito extra pues tienen trabajos 
temporales donde deja una utilidad para la familia.

   Al preguntarle sobre el presidente municipal dijo 
Mira yo al alcalde no lo conocía hizo campaña y ganó 
hoy quiero agradecerle el apoyo que nos a dado no 
nadamas a mí sí no a la mayoría de los ejidos pues en 
días pasados fuimos al ayuntamiento y ahí nos 
encontramos con amigos de diferentes ejidos y 
dijimos que el trabajo que a hecho el amigo Santana 
pues es bueno.

    Ojalá que siga así para que todos tengamos 
progreso sobre todo con las familias más pobres.Por 
su parte el alcalde comentó, Mira, yo aquí vengo a 
trabajar a servir a la gente no a servirme de la gente, y 
mientras esté como presidente municipal no 
defraudaré a los ciudadanos, Dijo.

Mina, Nuevo León.-  Ante más de mil gentes se llevó a 
cabo el tradicional Desfile de la Revolución Mexicana, 
el evento fue presidido por el primer mandatarios 
Edgar Molina mejor conocido como "Sam".

   Ahí la ciudadanía participio en lo generar pues 
desde jardines de niños hasta paramédicos, 
protección civil y funcionarios desfilaron en este 
evento emotivo que se brinda en homenaje a nuestro 
heroes Patrios.Por su parte el presidente municipal, 
Édgar Molina, menciono hoy ni el mal tiempo nos 
paró pues nuestro deber de homenajear a nuestros 
heroes Patrios,  y así se llevó a cabo este desfile.

   Dijo además agradeces a todos los participantes 
por la presencia a todos en general Jardín de niños, 
escuelas, preparatorias, policial municipio, 
protección civil fue un evento muy emotivo donde 
todos disfrutamos de este evento sanamente en 
familia, comento.

EDGAR MOLINA
PRESIDENTE MUNICIPAL DE MINA, NUEVO LEON
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Lampazos de Naranjo, 
Nuevo León.-  Gran 
relevancia fue la que 
tuvo la cabalgata en el 
municipio de Lampazos, 
pues a pesar de que el 
tiempo no ayudo la 
gente hizo presencia en 
la llamada "Madre de 
todas las Cabalgatas de 
Nuevo León".

    El presidente 
municipal Jose Luis 
S a n t o s  M a r t í n e z ,  
menciono ni el mal 
tiempo ni el agua para la 
asistencia de la gente 
h o y  t u v i m o s  l a  
presencia de unas tres 
m i l  g e n t e s  e n t r e  
cabalgantes y gentes 
que nos acompaño de 

A n á h u a c ,  L a r e d o ,  
Vallecillo, Sabinas, de 
Coahuila desde luego de 
Monterrey, por nombrar 
algunas.

    Por su parte Santos 
Martínez, agradeció la 
p r e s e n c i a  d e  l o s  
asistentes pues además 
de degustar el pan y la 
sal también se llevó a 
cabo la tradicional Rifa 
dónde hubo Monturas, 
Cintos marca Cuadra, 
Hieleras y muchas otras 
cosas.

   Así es como se llevó 
este evento masivo 
donde la  gente se 
d iv i r t ió  y  conviv io  
sanamente en Familia.

Aramberri, Nuevo León.- Con 
Francisca Argüello, la ciudad va en 
crecimiento.

    La presidenta municipal C. 
Francisca Argüello del Toro no 
nadamas a trabajado para el beneficio 
de la ciudadanía si no que también se 
implementó un nuevo programa 
llamado "Hogar Nuevo Hogar".
   
    Esto sin duda es un auge para la 
ciudadanía de Aramberri, la presidenta 
municipal, dijo que este proyecto es 
del apoyo de los tres sectores del 
Gobierno Federal, Estatal y Municipal, 
comento que con este proyecto se 
verán beneficiadas las gentes del 
municipio, claro sobre todo aquellas 
que en verdad necesitan de un 
patrimonio.

    Hoy la presidenta municipal está 
más que contenta con el trabajo que a 
realizado el ayuntamiento pues dice 
que el trabajo a sido en conjunto entre 
funcionarios y habitantes , esto sin 
duda habla bien del trabajo que a 
venido realizando la alcaldesa pues la 
imagen del municipio es notoria ya 
que se refleja el trabajo en conjunto y 
así el municipio de Aramberri , avanza 
a pasos Firmes.

Aramberri, Nuevo León.- El pasado 
20 de Noviembre se llevó a cabo el 
Desfile conmemorativo al día de la 
Revolución Mexicana, en el que 
participaron contingentes de la 
Administración Municipal y de las 
diversas Instituciones Educativas 
de Aramberri. 

    Como ya es tradición, se les 
impuso el sombrero a las adelitas 
de las escuelas participantes y de 
igual forma se les dotó de material 
deportivo, para seguir promoviendo 
las actividades físicas y deportivas 
en la comunidad estudiantil.

Lampazos de Naranjo, Nuevo León.- 
Ahora que las condiciones lo permitieron 
disfrutamos de nuestro tradicional desfile 
para conmemorar una fecha muy 
importante para nuestra nación.

   El municipe José Luis Santos Martínez 
agradeció a todos los contingentes que 
participaron en esta fiesta cívica, se 
lucieron todos, excelentes 
presentaciones.

  También develamos una placa para una 
de las mujeres ilustres de nuestro 
municipio: Teresa Villarreal González, 
revolucionaria obrera y feminista que fue 
parte de esta lucha histórica.
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Los Herreras, Nuevo León.- Cabalgantes y ciudadanos 
participan en festejos de Aniversario del municipio 
encabezado por el edil Luis Tijerina López.

El Presidente Municipal, encabezó  la Tradicional 
Cabalgata del148 Aniversario de Los Herreras . 

“En los 148 años de la fundación celebramos nuestros 
valores, nuestra cultura y nuestro futuro; tradición que 
nos recuerda de dónde venimos, porque es lo más 
importante para saber qué es lo que queremos y a dónde 
vamos”, dijo el Alcalde ante el buen número de 
cabalgantes y asistentes al evento.

“Esta cabalgata representa lo que por mucho tiempo han 
estado trabajando losherrerenses, que es luchar por 
oportunidades dignas para trascender y tener todos una 
mejor vida”, añadió el edil  acompañado por su familia.

Como invitados, entre los herrerenses que festejan los 
148 años del municipio, asistieron integrantes del 
Cabildo cabalgantes de cuadras de Nuevo León y 
ciudadanos.

En otro orden de ideas estuvo presente nuestro Alcalde 
en la presentación del nuevo Centro de Atención 
Especializada a la Violencia Interpersonal, en el Palacio 
de Gobierno.

Reunión encabezada por el C. Gobernador del Estado de 
Nuevo León, Dr. Samuel García Sepulveda, la Secretaria 
de Igualdad e Inclusión, la Lic. Martha Herreras; el Dip. 
Mauro Guerra, Presidente del Congreso y el Secretario de 
Seguridad, el Lic. Gerardo Palacios Pamanes

Cerralvo, Nuevo León.- Como todo un 
éxito fue calificado el desfile de la 
revolución celebrado en el municipio de 
Cerralvo.
      
   El mal tiempo del pasado fin de 
semana a raiz del frente frio orillo a las 
autlridades a cambiar la fecha a 
celebrar.
    
    El clima fue propicio en la región para 
conmemorar el 112 aniversario de la 
Revolución Mexicana.
      
   El alcalde Baltazar Martinez 
Montemayor, su esposa, asi como 
regidores y funcionarios encabezaron e 
contingente principal.
      
    La plaza del municipio se vió 
abarrotada de familias que disfrutaron el 

paso de los diversos contingentes.
     
    Los ahi reunidos fueron testigos del 
paso de carros alegóricos,  cuadros 
revolucionarios, tablas rítimicas y de 
danza, adelitas, personajes de la  
Revolución Mexicana.
     
   "Todo un éxito el desfile 
revolucionario Cerralvo Nuevo León 
2022" señaló el edil municipal.
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uárez, Nuevo LeónJ .- Con un avance 
del 70 por ciento en la obra, el Alcalde 
Juárez, Francisco Treviño Cantú 

acudió a supervisar los trabajos de 
adecuación del puente vehicular que 
conecta a Mirador de San Antonio con 
otras colonias del oriente del municipio.

    Y aunque las últimas lluvias que se 
presentaron en la región provocaron un 
retraso en los trabajos que se realizan 
en el también conocido como "Puente 
Loco", el Alcalde señaló que la obra 
quedará lista en unas semanas más.

    "Los vecinos de Mirador de San 
Antonio, de Solaris, de aquí de Riberas 
de la Morena, de Rinconada de San 
Juan por muchos años pedían el arreglo 
d e  e s t e  p u e n t e ,  e n  e l  q u e  
lamentablemente hubo muchas 
tragedias, muchos accidentes", 

comentó Paco Treviño.

   "Y bueno, pues ya vamos a darle 
solución a esto, se vienen a resolver 
estas problemáticas viales que se 
presentaban por esta zona... La verdad 
que ya va muy avanzada esta obra, que 
fue una promesa de campaña", añadió.

    El Alcalde juarense comentó que 
hasta que se termine la obra se 
continuará apoyando con transporte a 
los niños que tienen que trasladarse a 
las colonias del otro lado del puente 
para asistir a sus planteles escolares.

    "A la gente también le hemos estado 
cumpliendo con el transporte escolar 
para los niños, que tienen que cruzar 
para ir a las escuelas... Y bueno, pues lo 
vamos a seguir haciendo hasta que se 
termine totalmente la obra", expresó 

Los Ramones, Nuevo León.- El C. 
Jesús Placido Rodríguez Treviño, 
alcalde de nuestro municipio, hizo 
entrega de la obra de Red de Agua y 
Tomas Domiciliarias en el Ejido La 
Conquista, la cual consta de 3,500 
metros de tubería y 150 tomas 
domiciliarias, lo cual beneficiara a 
los habitantes de esta localidad, los 
cuales tenían años sin contar con el 
vital liquido.

Durante su intervención, el edil 
señaló que se seguirá trabajando 
para conseguir los recursos que 
permitan continuar con los apoyos a 
la población.

“Cuenten con nosotros como un 
aliado, seguiremos escuchándolos a 
través de sus representantes, a 
través del diálogo. 

Esta es una obra mas gestionada y 
ejecutada por la Administración 
2021-2024.

P o r  o t r o  
l a d o  s e  
l l e v o  a  
c a b o el 
P r i m e r  
Foro d e  
"Impu l s o  
P y m e "  para la 
r e g i ó n  noreste de 
nuestro estado, organizada por 
nuestro alcalde C. Jesús Placido 
Rodríguez Treviño en coordinación 
con C. Luis Tijerina López, alcalde de 
los Herreras.

En búsqueda de que el desarrollo 
económico llegue a nuestra región, 
con estas acciones se marca el inicio 
de un plan de desarrollo y expansión 
municipal que permita el crecimiento 
de la industria en nuestro 
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G
eneral Zuazua, Nuevo León.- 
C o n  l a  
participa

c i ó n  d e  
p l a n t e l e s  
educativos así 
c o m o  
inst i tuciones 
p r i v a s  y  
cabalgantes de 
esa localidad se 
llevó a cabo el 
t r a d i c i o n a l  
" D e s f i l e  
Revolucionario
".

    Acompañado por el presidente del 
DIF Mario Escoto, además de 
Regidores síndicos y funcionarios se 
llevó acabo este evento protocolarios.

    Más de 2000 mil gentes entre 
participantes visitantes así se dejó ver 
este desfile donde hubo vestuarios de 
Pancho Villa, Emiliano Zapata, Benito 
Juárez, además de las tradicionales 

adelitas que no podrían faltar.
    El evento se 
llevó en la plaza 
p r i n c i p a l  
enf rente  de l  
p a l a c i o  
municipal, por 
ahí desfilaron 
c a r r o s  
a l e g ó r i c o s ,  
caba lgantes ,  
j a r d i n e s  d e  
niños policías y 
p r o t e c c i ó n  
civil.

    Por su parte 
Nancy Escoto, agradecio a los 
participantes y menciono que no hubo 
ningún contratiempo y todo tuvo un 
saldo blanco, por último dijo que se 
están preparando para cerrar el año y 
estar al pendiente de los trabajos que 
se verán reflejados en el transcurso de 
éstos días comento.

illaldama, Nuevo León

V
.- Como 

parte de promover el modelo de 
atención Unidades de Servicios 

Familiares  para asistir a las familias del 
Estado, personal de DIF Nuevo León a 
t ravés de la  Subdirección de 
Intervención Familiar Comunitaria 
realizó el enlace con el DIF Municipal de 
Villaldama para ofrecer dicho modelo y 
establecer la apertura de una Unidad en 
su municipio.

    Trabajadores del DIF de Villaldama 
r e c i b i e r o n  u n a  c a p a c i t a c i ó n  
denominada “Unidad de Servicios 
Familiares: Un modelo de atención para 
asistir a la parentalidad” en la cual se 
brindó un catálogo de intervenciones 
con enfoque familiar y perspectiva de 
derecho.

    Esta capacitación permitió brindar al 
personal un entrenamiento en el 
Modelo, así como en las estrategia para 
l a  p r e v e n c i ó n  d e  r i e s g o s  
psicosociales: Taller Fortaleciendo 
Familias y para el apoyo en la primera 
infancia a través del  Taller para el 
D e s a r r o l l o  d e  C o m p e t e n c i a s  
Parentales para la Primera Infancia, así 
como en la estrategia de Grupo de 

Reflexión Parental.

    La Unidad de Servicios Familiares del 
DIF Villaldama ofrecerá los servicios de 
Trabajo Social, Atención Psicológica, 
Asesoría Legal y Grupo de Reflexión 
Parental, los cuales se implementarán 
en un inicio cómo parte de brindar a las 
familias una atención integral.
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igueras, Nuevo LeónH .- El alcalde en 
funciones Rafael González, a sido 

un gran gestor y prueba de ello son los 
recursos que a conseguido para llevar 
el progreso de los habitantes de dicha 
localidad.

    El experimentado político tiene el 
conocimiento y la experiencia 
necesaria pues al menos a ocupado la 
silla municipal en al menos cuatro 
ocasiones.

    Eso sí duda alguna Abla del trabajo 
que a realizado en administraciones 
anteriores pues la confianza que la 
ciudadanía tiene de el es basta.

    Hoy el edil trabaja de manera frontal 
de cerca con la ciudadanía, dice que el 
trabajo en conjunto entre Pueblo y 
Gobierno es la base fundamental para 
que la administración salga adelante y 
en equipo se pueden solventar las 
necesidades y llevar por buen camino 
el desarrollo y progreso de los 
habitantes.Rafa" comenta que seguirá 
trabajando con el único objetivo tener 
un municipio limpió seguro y  servicial.

Paras, Nuevo León.- La presidenta 
municipal de ese municipio Lic. Ana 
Iza Oliveira, es una persona que 
trabaja por llevar el progreso a su 
gente.
    
    Y es que la edil constantemente 
recorre las principales colonias del 
centro, así como ejidos y rancherías, 
esto para ver y oír de voz propia las 
necesidades y planteamientos que 
aquejan a los habitantes de esa 
localidad.

    La alcaldesa menciona yo doy 
recorrido al todo el municipio y así 
escuchar a los ciudadanos mi 
compromiso es solventar cada una de 
las necesidades que tiene la gente y 
así dar solución.

    Dice además que en el municipio se 
atiende a todos por igual ahí no 
tenemos distingos partidistas por qué 
todos somos Paras, y por lo tanto la 
igualdad es para todos.

    Mi compromiso es con la gente con 
los adultos mayores, Jóvenes, 
adultos pero sobre todo con esas 
personas que viven en condiciones 
humildes y ocupan un traslado 
medicamento o una despensa, mi 
compromiso es llevar a progresar al 
municipio de Paras y estoy segura 
que "Junto lo Vamos a Lograr"
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r. Arroyo, Nuevo León

D
.- Asiste el 

Alcalde C. Juan José Vargas Rosales 
y la Sra. Ma. Cristina Chávez de 

Vargas, Presidenta del DIF Municipal, así 
como funcionarios de la Administración 
Municipal 2021-2024 a caminata por la 
inclusión educativa en el marco de las 
actividades de las Jornadas de "Las 
Personas con Discapacidad". 

Atendiendo la invitación por parte del CAM 
“José Eleuterio González”. 

La cual se realizó partiendo de la explanada 
frente a presidencia por la Av. Benito Juárez, 
Melchor Ocampo y Av. Padre Severiano 
Martínez culminando frente a presidencia 
municipal. 

r. Arroyo, Nuevo León

D
.- El 

Alcalde C. Juan José Vargas 
Rosales y la Sra. Ma. Cristina 

Chávez de Vargas, Presidenta del DIF 
Municipal realizan Reunión con el 
Coordinador de la Oficina Regional 
N° 9, Jefa del sector 12, Supervisores 
y Directores de instituciones 
Educat ivas;  convocados por  
Autoridades Municipales a través del 
Departamento de Fomento Cultural, 
para la organización de diferentes 
eventos de la época decembrina que 
se avecinan. 

Dr. Arroyo, Nuevo León.- El Alcalde 
C. Juan José Vargas Rosales a través 
del Departamento  de Servicios 
Educativos realiza la entrega de una 
copiadora multifuncional al Director 
de la Escuela Secundaria " Lic. 
Benito Juárez", Profr. Luciano García 
Franco y la presidenta de 
participación Social Lic. Claudia 
Nayeli Ambriz Rodríguez. 

De igual  forma  entrega copiadora  
multifuncional al comisariado ejidal 
de la localidad de San Francisco  de 
Zúñiga para el Jardín de Niños de la 
misma comunidad.

Entrega el Alcalde C. Juan José Vargas 
Rosales 1920 metros cuadrados de 
concreto hidráulico en el camino de la 
comunidad de Agua Nueva y la 
rehabilitación de 6.5 km de camino de 
terraceria y concreto hidráulico de vados 
en Panalillos, ademas apoya con horas 
máquina y tractor para barbecho en las 
tierras de  esta localidad, así mismo 
entrega apoyo alimentario  en ambas 
comunidades. 
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